



Journée Internationale de Sensibilisation à la Sécurité aux Passages à niveau (ILCAD), 7 juin 2012

“La Fondation Chris Cairns est une institution philanthropique visant à promouvoir la sécurité ferroviaire. Etablie en Nouvelle Zélande, elle a été créée en 2006 par l'ancien joueur international de test-cricket Chris Cairns à la suite du décès de sa sœur dans une collision survenue à un passage à niveau en 1993. L'objectif de la Fondation consiste à accroître la sensibilisation à la sécurité aux passages à niveau et de former le public quant à la responsabilité de chacun de s'abstenir d'actes menaçant la sécurité personnelle.

Le Fondation est fière d'apporter son appui à la Journée internationale 2012 de Sensibilisation à la sécurité aux Passages à niveau (ILCAD). Dans le cadre de cet évènement mondial elle conduira, avec l'opérateur ferroviaire KiwiRail, une campagne de sensibilisation aux dangers générés par les véhicules lourds en vue de réduire le nombre des collisions et des presque-collisions entre des trains et des camions ainsi que des bus en Nouvelle Zélande.”

Megan Drayton
Foundation Manager
PO Box 593, Wellington 6140
DDI: 00 64 4 4982010,
Mob: 00 64 274 727002

Internet: www.railsafety.co.nz
Facebook: http://www.facebook.com/pages/Chris-Cairns-Foundation/154539751222858?ref=tn_tnmn
Twitter: <https://twitter.com/#!/railsafetynz>
YouTube channel: <http://www.youtube.com/user/ChrisCairnsFoundatn?feature=guide>

